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 本校の教育活動についてアンケート調査「学校評価」（第２回目）への御協力ありがとうございました。

今年度も残りわずかとなりましたが、今後も児童が「学校が楽しい」と思える充実した学校生活を送れる

よう、御家庭と協力し合いながら努力してまいります。引き続き御支援を賜りますよう、お願い申し上げ

ます。 

 

 令和 4 年度 学校の通信簿（児童）12 月 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１回の集計結果と比べ、最上位の数値が全ての項目においてほぼ同じもしくは上がっています。これ

は、児童が様々な経験を通して自ら考え、活動したことで一人一人が自信をもつことができたと考えられ

ます。特に、今年度は異学年交流や異校種交流などを積極的に取り入れたことで、関わりの中でみんなで

活動する楽しさや、意欲的に活動に取り組むことにつながったと思います。引き続き、児童が楽しく学校

生活を過ごし、主体的に活動に取り組んでいけるよう、一人一人を大切にし、良さや頑張りを認めながら

支援・指導をしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度、教職員が児童の実態から、重点的に指導を行った内容に関わるアンケート項目の結果です。児

童は、授業や様々な活動を通して、自分で考えたり行動したりしながら成長しています。教職員が認め、

称賛していくことで、児童の主体性や自信につなげていきます。また、保護者の皆様にも、学校だよりや

ホームページなどで児童の日々の頑張りを伝えていきます。御家庭においてもお子さんを認めていただき、

家庭と学校が協力しながら子供たちを育てていきたいと思います。 

【本校３部重点項目】令和 6年度 学校評価（３者比較 肯定値）12月 

 

【袋井市重点項目】令和６年度 学校評価（児童）12月 

南の丘学園幼小中一貫教育目標 

「夢に向かい 自分らしさを生かして ともに輝く子の育成」 

 

 

【学びづくり部重点】 

12 授業の中で自分の思いや考えを伝えたり、話

し合ったりすることができる。 

【心づくり部重点】 

13 自分の気持ちを自分で伝えることができる 

【夢づくり部重点】 

14 みんなのために進んで自分の役割を果たすことがで

きた 

①  学校が楽しい 
 

②  みんなで何かをするのは楽しい 
 
③  授業に主体的に取り組んでいる 
 
④  授業がよく分かる 
 

前期数値（最上位）   ① 61％  ② 70％  ③ 49％  ④ 47％  



教育活動の充実をめざします 

 今回のアンケートでは、行事に対する御意見も多数いただきました。保護者の皆様の御意見を参

考にして、行事だけにとどまらず、学校教育全体を見渡して、現在教職員で検討会議を重ねながら、

来年度の教育活動計画を策定しています。 

以下、アンケートで寄せられたうちの一部の意見ですが抜粋して掲載します。 

【運動会】 

・みんなが参加できる運動会のリレーのようなものがあるといいです。また、5年前のように家族でお弁

当が食べられる環境を作ってほしいです。 

・コロナで色々我慢してきた子供たち。来年最後の運動会。親子で一緒にお弁当が食べられますように。 

・運動会のお昼を保護者だけであっても校庭で食べさせてほしいです。自宅に徒歩で戻って食事してまた

学校へ行く時間がありません。 

☆運動会は、子供たちにとって大きな行事です。気候や他の行事、子供たちの成長を踏まえ、来年度の開

催時期については、子供たちが力を十分に発揮できる時期を検討中です。また、お弁当や競技内容につ

いては今後、検討していきます。 

 

【持久走記録会】 

・持久走をタイムではなくあくまで距離の記録にするのなら、コーンを細かく置くなど、前回と比べての

違いが分かりやすいものにしていただきたいです。 

・高南小も運動行事が盛んな活気ある学校を目指してほしいです。昔は持久走大会や長縄大会など、子供

たちも向上心にあふれ生き生きと運動行事を存分に楽しんでいた、明るい子供らしい活気ある姿がとて

も印象的でした。 

☆持久走は、体力を高め、一定時間同じペースで走ることをねらいとしています。子供たちが自分の成長

を実感し、意欲的に取り組める方法を考えていきます。また、子供たちが主体的に取り組める活動を取

り入れられるよう、今後協議してまいります。 

 

【音楽発表の日】 

・クラスで参観させていただいたほうが、より近くで子供たちの顔やいつもの姿を見ることができてとて

もよかったです。 

・二列になっていましたが、後ろの子供たちが隠れてしまっていました。せっかくの発表なので、前半と

後半で列を入れ替え、みんなの顔が見れる工夫があるとさらに良かったと思います。 

・弟と時間が同じで始めしか見てあげることができずとても残念でした。家でもとても練習してたので頑

張ったと思います。 

☆音楽を通して子供たちの表現力を高めたり、鑑賞することで認め合ったりする機会と考えています。来

年度は、年 4回ある参観会の中で他の学年と重なりが少なくなるように計画していきます。 

 

【その他】 

・日頃の授業をどのような感じで受けているのか、先生や友達の話をきちんと聞いているのか、発表を意

欲的にしているのかなど、客観的に見てみたいです。 

・できた、分かったという経験を積み重ねていきたいです。 

・タブレットに頼らず、予定はどの学年でも自分で書いてほしいと思います。学年によって届くのも遅か

ったりして困ることもあると思うので、よかったら検討していただけたらと思います。 

☆保護者の皆様からいただいた御意見を参考に、子供たちにも保護者の皆様にとっても、笑顔で幸せな教 

育活動になるよう改善していきます。今後とも、御理解・御協力をお願いします。 

 貴重な御意見、ありがとうございました。今後も、お気付きの点がありましたら、学校までお知

らせいただきたいと思います。よろしくお願いします。 


